

do importantes avances para promocionar el vino. Y, como digo, se trabaja también para fomentar y sacar provecho de esto que tenemos en La Mancha y que nunca nos hemos creído como es el potencial que tenemos entorno al enoturismo y a la viticultura, que al final es principal fuente económica de nuestra tierra y por la que hay que seguir luchando y peleando.

—No en vano, Socuéllamos se considera la Patria del Vino.

—Por supuesto, Socuéllamos Patria del Vino y hacemos honor a ese lema que nos define. Tanto en FITUR como allá donde podemos promocionamos esa seña de identidad, que Socuéllamos sea la Patria del Vino y razones no nos faltan. Como le decía, mensualmente alguna de nuestras bodegas es premiada por la calidad de sus vinos con galardones nacionales o internacionales. Eso denota que algo está cambiando y Socuéllamos está siendo reconocida por la calidad de sus vinos.

—¿Es importante la unión de las localidades de La Mancha a la hora de ofrecer recursos turísticos?

—Por supuesto, La Mancha tiene un montón de recursos que tenemos que mostrar a nuestros visitantes. Con la pandemia el turismo de interior ha cobrado más importancia, hay que poner en valor lo que tenemos aquí, que lo merece y hay que estar muy orgullosos. Se puede disfrutar de lo que tiene Socuéllamos y también de todo el entorno de nuestra comarca, formamos parte del corazón de La Mancha y eso no hace únicos.

—¿Qué actuaciones en materia de turismo ha llevado a cabo el Ayuntamiento de Socuéllamos desde que usted lo preside?

—Hemos llevado a cabo diferentes campañas a



nivel nacional para dar difusión a nuestro patrimonio, no solo en Fitur. En pandemia hemos trabajado, con las limitaciones que nos marcaba la situación, abundando mucho a través de internet. Hemos llevado a cabo concursos de fotografía paisajista, donde hemos podido mostrar esas imágenes propias de La Mancha, que nos hacen únicos. Vamos a formar parte de distintas distribuidoras

turísticas para ofrecer paquetes que permitan viajar a Socuéllamos un fin de semana disfrutando de todos los recursos de los que hemos hablado. Próximamente se va a hacer pública una iniciativa que está en el horno a punto de salir y son viajes en globo, además de aparecer en portales nacionales e internacionales donde mostrar lo que Socuéllamos puede ofrecer al viajero.